



# Removal and Installation Instructions for Midmark® Door Gasket and Dam

## Instructions de retrait et d'installation pour joint de porte et barrage Midmark®

### M11 & M11D Ultraclave® Sterilizer

- M11 & M11D Door Gasket  
Sable part # 1700307

**Instructions for Door Gasket Installation;** remove the old door gasket. Clean the gasket groove in the door and chamber face. For easy installation of the new gasket, use the “South-East-West-North” method. (i.e. begin installing the gasket at the bottom of the door, then install the left and right sides and finally the top by squeezing in any excess making sure the gasket is flush).

**Instructions for Dam Gasket Installation;** use CAUTION when removing or installing the dam gasket - the door studs can be sharp. To install the door dam, align and place the dam gasket on and over the studs. The dam must lie flat against the door.

### Stérilisateur M11 et M11D Ultraclave<sup>MD</sup>

- Joint de porte M11 et M11D  
no de pièce Sable 1700307

**Instructions pour l'installation du joint de porte ;** retirez l'ancien joint de porte. Nettoyez la rainure du joint dans la porte et la face de la chambre. Pour une installation facile du nouveau joint, siovez la méthode « Sud-Est-Ouest-Nord ». (c'est-à-dire commencez à installer le joint au bas de la porte, puis installez les côtés gauche et droit et enfin le haut en pressant tout excès et en s'assurant que le joint est à niveau).

**Instructions pour l'installation du joint de porte ;** Soyez PRUDENT lorsque vous retirez ou installez le joint du barrage - les montants de la porte peuvent être coupants. Pour installer le barrage de la porte, alignez et placez le joint du barrage sur et au-dessus des montants. Le barrage doit reposer à plat contre la porte.

**SABLE**  
INDUSTRIES INC. 

Buy From A Proud Canadian Company.  
Achetez d'une entreprise canadienne fière.



1-800-368-8106 [info@sableindustriesinc.com](mailto:info@sableindustriesinc.com)  
[www.sableindustriesinc.com](http://www.sableindustriesinc.com)

PPIS-1035 Rev A